
 
 
 

Elche 26 de octubre 2016 
 
 

Estimados compañeros,  
 
Trascurridos ya 8 años desde que iniciamos la andadura de liderar la SVHAD, me despido de 
vosotros con la certeza de haber conseguido muy buenos amigos, especialmente dentro de la 
Junta Directiva.  
 
Fue nuestro compromiso  desde el principio defender nuestro modelo asistencial y darle 
visibilidad  tanto en los marcos de las organizaciones sanitarias, profesionales sanitarios y no 
sanitarios, así como nuestros pacientes. Creo personalmente que lo hemos conseguido.  
 
 A lo largo de estos años la realización de la Jornada anual es ya un hecho incuestionable, que 
nos permite juntarnos, intercambiar experiencias y dinamizar proyectos comunes.  
 
Otras muchas cosas seguro que se nos han quedado por resolver… 
 
Quiero agradecer a todos mis compañeros de la Junta Directiva el esfuerzo personal y 
profesional para  hacer de esta  Sociedad algo “importante “ con mayúsculas y a todos 
vosotros vuestro apoyo y disposición cuando así os lo hemos requerido.  
 
Enhorabuena a la nueva Junta Directiva, presidida por el Dr Ángel Llácer, y   toda mi 
disponibilidad para lo que podáis necesitar tanto en la HAD del Hospital General de Elche, 
como  en la actualidad, desde la Presidencia de SEHAD.  
 
Un abrazo 
 

 
 
Beatriz Massa                                                                               


